

EKSPOS

Polsek Kebon Pedes Cegah Gukamtibmas, Lakukan Patroli KRYD Malam Minggu

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 19, 2023 - 08:39



Kebon Pedes - Polsek Kebon Pedes melaksanakan patroli malam minggu dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Kecamatan Kebon Pedes. Dalam patroli tersebut, petugas Polsek Kebon Pedes juga melakukan dialogis kamtibmas dengan warga setempat.

Patroli KRYD malam minggu yang dilaksanakan oleh gabungan anggota Kepolisian Rayon Timur ini merupakan bagian dari upaya peningkatan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota. Kegiatan ini juga menindak lanjuti instruksi dari Kepala Kepolisian Resor Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K., M.Si., untuk mengoptimalkan patroli dalam rangka menjaga stabilitas dan keamanan wilayah.

Dalam patroli malam minggu ini, petugas yang melaksanakan KRYD menggunakan mobil patroli dan berkeliling di sejumlah titik strategis di Kecamatan Kebon Pedes. Mereka memantau situasi dan kegiatan di sekitar wilayah, serta memberikan rasa aman kepada warga yang sedang beraktivitas di malam hari.

Selain melakukan patroli, anggota kepolisian juga melakukan dialogis kamtibmas dengan warga. Dalam dialogis ini, petugas menyampaikan himbauan-himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Masyarakat juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan, saran, atau informasi mengenai potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan bahwa patroli malam minggu dan dialogis kamtibmas ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih percaya dan kerjasama dengan polisi dalam memelihara ketentraman dan keamanan di Kecamatan Kebon Pedes.

"Masyarakat adalah mitra kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas," ujar Iptu Tommy.

Dalam kesempatan tersebut, petugas juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu mengaktifkan sistem pengamanan rumah, seperti pemasangan kunci ganda, pagar yang kokoh, serta penggunaan CCTV. Masyarakat diharapkan dapat memberikan informasi kepada petugas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan di sekitar lingkungan mereka.

Patroli malam dan dialogis kamtibmas yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kecamatan Kebon Pedes. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat mencegah terjadinya pelanggaran dan tindakan kriminalitas di wilayah tersebut.